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Самым грандиозным событием для всех жителей нашей страны в этом году стали,
безусловно, XXII Олимпийские зимние игры, учитывая, что России выпала честь быть
принимающей стороной. Не удивительно, что огромное число болельщиков устремилось
в город-курорт Сочи, который был выбран местом для проведения соревнований, чтобы
посетить спортивное мероприятие мирового уровня. На Олимпиаде довелось побывать и
угличанину Ивану НОВИКОВУ, начальнику отдела молодежи Управления физической
культуры, спорта и молодежной политики Администрации УМР, депутату
Муниципального Совета. Мы расспросили его о поездке поподробнее.      

  

– Иван Александрович, как Вы оказались на Олимпийских играх в Сочи?

  

– Дело в том, что Правительством области была сформирована целая делегация от
нашего региона, чтобы съездить в Сочи поболеть за наших спортсменов. Нам
предоставили два автобуса, в которых разместились восемьдесят человек. В составе
делегации были представители таких сфер, как образование, культура, спорт, а также
студенты ВУЗов, представители областного молодежного отряда «Правопорядок»,
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олимпийские чемпионы, которые выступали за нашу сборную раньше. Три места
выделили для общественников, среди которых был я. Надо сказать, в поездку
отправился еще один угличанин – преподаватель физической культуры восьмой школы
Виктор АЛЕКСЕЕВ.

  

– Как долго длилось Ваше путешествие?

  

– Трое суток заняла дорога туда и обратно, и три дня мы находились в Сочи.

  

– На каких видах соревнований Вам удалось побывать?

  

– У нас были забронированы билеты на керлинг. Это, по моему мнению, очень
интересная логическая игра. Я изучил правила и теперь с удовольствием слежу за
керлингом. Также мы были на женском хоккее. В обоих видах принимала участие
сборная России. В керлинге наши спортсмены одержали победу.

  

– Как российские болельщики поддерживали нашу команду?

  

– Поддержка была действительно сильной, причем не только в моменты удачи
спортсменов, но и на разминках и даже при допущенной ошибке. Наших болельщиков в
силу того, что Олимпиада проходила в России, было больше остальных, залы были
полностью заполнены. И, надо отметить, «болеть» они умеют: с кричалками, с
многочисленными флагами своей страны. Даже иностранцы иногда «заражались» их
настроением и присоединялись к скандированию.

  

– Удалось ли Вам пообщаться со спортсменами?

  

– Да, конечно. Я общался с представителями нашей сборной, сборных Финляндии,
Украины. Все – интересные, веселые, очень позитивные ребята.
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– На что Вы обратили особое внимание в Сочи?

  

– Мне, как человеку, работающему уже десять лет в сфере организации различных
культмассовых мероприятий с участием молодежи, было интересно посмотреть на
уровень организации Олимпийских игр, для меня была

 важна каждая мелочь. И еще один момент. Несколько лет совместно с региональными
органами по делам молодежи мы ведем плотную работу по подготовке волонтеров, и
многие из них, кто был лично у меня на семинарах, были задействованы в таком
грандиозном спортивном мероприятии в Сочи. Это очень отрадно.

  

– Какие у Вас впечатления от увиденного на Олимпиаде?

  

– Деньги на Олимпиаду, я считаю, государством потрачены не зря, хотя существует и
обратное мнение. Могу сказать, что слухи о низком качестве построек, о недоделках –
абсолютная ложь. Оказавшись в Сочи, испытываешь гордость за нашу страну, видя, что
сумели создать там за семь лет. На местах – в регионах, муниципальных образованиях –
конечно, этого не чувствуешь, надо все увидеть самому и только тогда сможешь оценить
масштабы и качество возведенного в городе-курорте. Неоднократно беседуя с
иностранными журналистами, спортсменами и болельщиками, мы поняли, насколько
высоко они оценили уровень подготовки и организации Олимпийских игр Россией.
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- Как Вы считаете, что даст прошедшая Олимпиада для страны в целом?

  

– Олимпиада – это не только шоу. Это, прежде всего, – праздник спорта. Олимпиада в
Сочи – это инвестиции в развитие спорта. Массового спорта… Объекты, которые
построены, будут служить отличной тренировочной базой для наших спортсменов, а
достижения наших олимпийцев – это одна из лучших мотиваций для занятия спортом
детей и молодежи в стране. Так что все впереди…

  

Беседовала Наталья ТИХОМИРОВА
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